
Médicos dan de alta a niño
accidentado
Luego de permanecer más de 24 horas internado, el escolar
accidentado fue dado de alta en la tarde de este martes por
los  médicos  del  Hospital  General  de  Luque.  El  niño  fue
atropellado el lunes cuando iba a la escuela. El conductor dio
negativo a la prueba de alcotest.

Desalojan a 300 familias
Más  de  300  familias  fueron  desalojadas  este  martes  de  un
predio privado ubicado en la compañía Cañada San Rafael, de
Luque.  Unos  2  mil  efectivos  policiales  se  encargaron  del
desalojo.  Los  fiscales  Néstor  Cañete  y  Francisco  Torres
encabezaron el operativo.

Caen nueve «narcopolicías»
Los  agentes  fiscales  Hugo  Volpe,  Alicia  Sapriza,  Fabiola
Molas,  Armando  Cantero  y  Marco  Amarilla,  encabezaron  este
martes una serie de allanamientos simultáneos donde cayeron
detenidos al menos 9 agentes policiales, tres de ellos de alto
rango,  quienes  estarían  involucrados  con  organizaciones
criminales de narcotráfico.
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Gobernador  asegura  que  la
Casona Julio Correa no se va
a cerrar
El gobernador del Departamento Central, Hugo Javier González
(ANR), dijo que el Centro Cultural y Departamental la Casona
Julio Correa no cerrará sus puertas. En el lugar estudian más
de  100  chicos  y  la  preocupación  se  centró  al  torno  del
inminente cierre de la Casona, ante la falta de presupuestos
que surgió desde la propia Gobernación.
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